

La prière de l'Eglise

Juin
2024

" L'Eternel ton Dieu t'a porté comme un homme porte son fils dans tout le chemin où vous avez marché" (Deut. 1 : 31). Dieu ne nous indique pas seulement la direction à suivre, il nous porte dans ses bras, il s'occupe de nous. Le Dieu tout-puissant s'intéresse à chacun de nous jusque dans les moindres détails de nos vies ! Il nous rappelle sa fidélité - Il nous gardera jusqu'au bout du chemin. "

(Tiré du calendrier 'Bonne Semence' mai 2024)

Première semaine :

Du 2 au 8 juin

Mon bonheur à moi c'est d'être près de Dieu ; j'ai pris refuge auprès du Seigneur Dieu, pour annoncer toutes ses actions.

Psaume 73 : 28 (TOB)

Région CV Rive Gauche

Ce printemps, des conseillers et conseillères se sont engagés dans les différents conseils de paroisse du Centre-Ville. Nous te louons Seigneur pour tous ces talents mis au service de la mission.

Inspire à ces hommes et ces femmes la fermeté, le souci de la collégialité et la fidélité à ta Parole dans les paroles, les actes et les décisions. Nous te confions aussi les jeunes qui ont reçu le baptême ou confirmé le jeudi de l'Ascension à la cathédrale.

Permetts-nous de leur laisser de la place, permetts-leur de vivre leur chemin de foi en se sentant chez eux, parmi nous. Nous te prions aussi pour les communautés chrétiennes du Centre-Ville, particulièrement les paroisses catholiques romaines et chrétiennes, l'armée du salut, l'Eglise écossaise, l'Eglise baptiste, l'Eglise baptiste chinoise, l'Eglise Evangélique libre. Ensemble, fais que nous soyons créateurs d'espaces de rencontre, de communion et de louange. Amen.

Bruno G

Deuxième semaine :

Du 9 au 15 juin

Mon bonheur à moi c'est d'être près de Dieu ; j'ai pris refuge auprès du Seigneur Dieu, pour annoncer toutes ses actions.

Psaume 73 : 28 (TOB)

EPER (16 juin 2024 dimanche des réfugiées)

La joie du partage, la solidarité en vue du mieux-être de toutes et tous sont au cœur de la vision de l'Entraide Protestante Suisse (EPER)

qui est l'une des œuvres d'entraide de nos Églises. Seigneur, nous intercédons pour l'accomplissement de la mission de l'EPER qui travaille à préserver la dignité humaine, à venir en aide aux populations vulnérables et marginalisées, à lutter contre les causes de la famine, de l'injustice et qui s'engage en faveur des personnes réfugiées ainsi que pour la justice climatique et la sauvegarde de la création.

Nous te prions pour les défis multiformes que l'EPER est appelée à relever ; accorde, Seigneur, les ressources nécessaires. Nous implorons tes multiples grâces et bénédictions ainsi que ta protection sur les généreuses personnes qui apportent leur soutien pour le rayonnement de la solidarité et de l'humanité partagée. Merci aussi pour l'élan de charité et d'amour que Tu suscites déjà dans les cœurs pour la pérennité de cette magnifique œuvre à la suite de Ta compassion pour l'humain et la création toute entière.

Merci pour les actions de l'EPER qui font briller en nous l'espoir d'un monde juste et équitable. Amen !

Espoir A.

Troisième semaine :

Du 16 au 22 juin

Ils ne comprennent vraiment rien, dit Dieu, tous ces gens qui font le malheur des autres...

Psaume 53 : 5a (FC)

Prière pour le Consistoire

Seigneur, nous te prions cette semaine pour le Consistoire, qui est l'un des organes participant à la gestion de l'EPG (Eglise Protestante de Genève) ; en effet, celle-ci est organisée de la manière suivante :

Une direction, composée d'un secrétaire général, secondé par deux secrétaires-adjoints, Le Conseil du Consistoire (C.C), qui s'occupe de l'aspect stratégique de l'EPG,

La compagnie des pasteurs et diacres, qui représente l'autorité théologique, le consistoire, qui est l'assemblée des délégués des paroisses/régions et lieux d'église.

Ce consistoire réunit une quarantaine de délégués quatre fois par an, les jeudi et vendredi soirs. C'est là que sont discutés les sujets prévus à l'ordre du jour, et votés ceux qui doivent l'être. Il en va ainsi depuis Calvin, et c'est ce fonctionnement qui permet à notre église de rester en contact avec sa base.

Les discussions y sont très ouvertes, quel que soit le sujet abordé. La présidence assure le suivi de l'ordre du jour, et dirige les débats ; ceux-ci sont rapportés dans un procès-verbal, accessible à tous.

Seigneur, nous te prions pour que l'organisation de ton église perdure, et que Ta parole soit ainsi partagée et répandue ; notre prière de cette semaine intercède particulièrement pour le consistoire, qui se réunit précisément les jeudi 13 et vendredi 14 juin 2024. Merci pour ta bénédiction, Amen.

D. Ostermann.

Quatrième semaine :

Du 23 au 29 juin

Le jour, l'Eternel m'accorde sa bienveillance ; la nuit, son cantique m'accompagne. C'est une prière au Dieu de ma vie.

Psaume 42 :9 (Col.)

Espace Montbrillant

Dieu de la Vie, nous te prions pour les communautés réunies au sein de l'Espace Montbrillant : la Communauté œcuménique des personnes handicapées et de leurs familles (COPH), la Communauté des sourds et malentendants de Genève (COSMG), la Pastorale des Milieux ouverts de l'ECR et la paroisse Rive droite. Merci pour toutes celles et tous ceux qui se côtoient dans cet Espace.

Merci pour ton Esprit qui vient nous rejoindre, nous surprendre quand nous ne l'attendons plus et, au-delà des murs de Montbrillant, accompagner chacune et chacun. Nous te prions pour les personnes qui souffrent, parce qu'ils ou elles sont malades, parce qu'ils ou elles ont été victimes d'un accident ou victimes

d'abus, parce qu'ils ou elles sont en souci pour une ou un proche, parce qu'ils ou elles s'inquiètent de l'avenir.

Que ton Esprit vienne nous rappeler la confiance à laquelle le Christ nous invite, par la Parole de vie qu'il nous a laissée.

« Sois sans crainte, petit troupeau, car votre Père a trouvé bon de vous donner le Royaume »
(Luc 12 :32)

Myriam Fonjallaz

Cinquième semaine :

Du 30 juin au 6 juillet

**C'est chez toi qu'est la source de la vie,
c'est ta lumière qui éclaire notre vie.**

Psaume 36 : (FC)

Prions pour Monteret

Seigneur, nous te prions pour le domaine de Monteret – situé près de Saint-Cergue, dans le Jura - , dont l'actuel château date de 1881 ; septante ans plus tard, l'Eglise Nationale Protestante de Genève (devenue Eglise protestante genevoise, EPG) acheta ce domaine de sept hectares, dans le but d'y accueillir des groupes, scouts, retraites paroissiales, camps de vacances pour jeunes, etc , gérés par une équipe de bénévoles, dans un esprit d'accueil et de rassemblement.

Le succès de cette démarche fut suffisamment important pour devoir construire une annexe en 1962, « Monteret II » ; puis, en 1995, ce fut la création de la « Fondation de gestion du domaine de Monteret » ; depuis cette date, c'est le Comité de cette Fondation qui assure la maintenance, car le château – vieux de 140 ans - nécessite des rénovations (mises en conformité selon les normes fédérales et cantonales, réaménagement de la cuisine et des salles d'eau par exemple).

Bénis, Seigneur, les bénévoles qui assument l'encadrement de ces groupes à Monteret, ainsi que le Comité de gestion de cette Fondation qui en assure la pérennité. Nous prions pour que ce lieu d'accueil continue à rayonner, en offrant un cadre magnifique de paix en pleine nature,

D. Ostermann.

Croire à tes promesses, m'en réjouir, Seigneur.

Par souci de lisibilité, l'équipe de rédaction de la PdE a pris le parti (mars 2024) de ne pas utiliser l'écriture inclusive. Merci de nous en excuser.